

グルメ杵屋うどん打ち教室

—堺市少林寺小学校



9月13日に堺市教育推進委員会の紹介で堺市少林寺小学校の4年生たち向けにうどん打ち教室を実施しました。そして、その後、先生と学生たちから感謝のお手紙を頂きました。内容を抜粋して皆さんにご紹介します：

- ★うどん作り体験、大人、教師も夢中になりますね。本物の味、職人技。デジタルでない“ほんまもん”の、貴重な機会に感謝です。新入社員の方にも、子どもたちはとても親切に頂き、喜んでおります。
- ★きね屋のみなさん、この前はありがとうございます。楽しかったです。うどんずくりが大変でしたでもてつだってくれてありがとうございます。ちゆるるんちゃんかわいかったです。
- ★ちゆるるんちゃんとはちゅうでは出てこんかったけど、かていかにじゅんぴつではいったいなにをしていたのでしょうか？今日のうどんとてもおいしかったので、家でも作りたいです。
- ★おだんごを作るのがむずかしかったです。えんすいを入れて、まぜるのもたのしかったです。またきてください。
- ★こしのあるうどんのきじはあんなにたいへんなんですね。うどんが大好きです。どうやってる作っているのかしりたかったので、とてもうれしかったです。またきてください。

★塩水とこむぎがひっついてすごく大きなだんごができたり、その後はくつしたでふんだりしてすごくたのしかったです。だけど、そのだんごのつくり方がすごくむずかしいと思っていたらおうどんの方がてつだってくださりとてもたすかりました。おうどんはすごくおいしかったけど、きゅうしょくが一口しか食べられませんでした。できたらまたきてください。

★麺を切る時、麺が細くなったり、太くなったりぐだぐだでしたが、とてもおいしかったです。

★とくにつくるときいちばんおもしろかったのは、うどんのめんをきるほうちょうです。とくにむずかったのはうどんのめんをこねることです。いちばんうどんをつくるときにたのしかったのはうどんをこねるめんぼうです。またおかあさんにたのんで杵屋さんに行ってみます！

